

التاريخ: ١٨ مارس ٢٠٢٦م

قبول خطاب الإسناد لاتفاقية شراء طاقة جديدة

بالإشارة إلى إفصاحنا السابق بشأن استلام خطاب الإسناد لاتفاقية شراء طاقة جديدة من شركة نماء لشراء الطاقة والمياه، يسر شركة الباطنة للطاقة ش.م.ع.ع ("الشركة") أن تعلن عن قبولها الرسمي لخطاب الإسناد بتاريخ ١٨ مارس ٢٠٢٦م، وهي حالياً بصدد استكمال الإجراءات النهائية والتوقيع على الاتفاقية الجديدة مع شركة نماء لشراء الطاقة والمياه.

ومن المقرر أن تدخل الاتفاقية الجديدة حيز التنفيذ، بعد توقيعها، اعتباراً من ١ أبريل ٢٠٢٨م، وذلك مباشرة عقب انتهاء الاتفاقية الحالية، على أن تظل سارية لمدة ١٥ عاماً حتى ٣١ مارس ٢٠٤٣م. وتعمل الشركة حالياً بالتنسيق مع شركة نماء لشراء الطاقة والمياه على استكمال الصياغة النهائية والحصول على الموافقات اللازمة لإبرام الاتفاقية الجديدة والاتفاقيات المرتبطة بالمشروع.

وبموجب شروط خطاب الإسناد، ستبلغ السعة التعاقدية لمحطة الشركة ٧٤٦,٥٣ميغاواط. وتضمن الاتفاقية الجديدة استمرار شراء الطاقة وفقاً لشروط تجارية متفق عليها بين الطرفين، وتعزز الشراكة الاستراتيجية بين الشركة و شركة نماء لشراء الطاقة والمياه، وتوفر وضوحاً في الإيرادات على المدى الطويل، وتدعم الاستدامة التشغيلية، كما تتماشى مع الاستراتيجية طويلة الأجل للشركة في سلطنة عُمان.

وتتقدم الشركة بخالص الشكر والتقدير إلى هيئة تنظيم الخدمات العامة، وشركة نماء لشراء الطاقة والمياه ومساهمي الشركة وأعضاء مجلس الإدارة، على دعمهم المستمر وتعاونهم البناء.

التوقيع :



سعود الوائلي
الرئيس التنفيذي

Date: 18 March 2026

Acceptance of LOA for New Power Purchase Agreement

In continuation of its earlier disclosure regarding the receipt of a Letter of Award (“LOA”) for a new Power Purchase Agreement (“New PPA”) from Nama Power and Water Procurement Company (“PWP”), Al Batinah Power Company SAOG (“the Company” or “ABPC”) is pleased to announce that it has formally accepted the LOA on 18th March 2026 and is in the process of finalizing and signing the New PPA with PWP.

Once signed the New PPA is scheduled to commence on 1st April 2028, immediately following the expiry of the current PPA, and will remain in effect for 15 years, until 31st March 2043. The Company is currently working with PWP to finalize and obtain the necessary approvals for the New PPA and related project agreements.

Under the terms of the LOA, the contracted capacity of the ABPC power plant will be 746.53 megawatts (MW). The New PPA ensures the continued offtake of power under mutually agreed commercial terms, strengthens the strategic partnership between ABPC and PWP, provides long-term revenue visibility, supports operational sustainability, and aligns with the Company’s long-term strategy in Oman.

The Company extends its appreciation to the Authority for Public Services Regulation, PWP, ABPC’s shareholders, and the Board of Directors for their continued support and collaboration.

Signed by:



Saud Al Waili
Chief Executive Officer

